

2024年5月27日



社内服装の自由化について

各位

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当社では働き方改革の一環としてオフィスにおける服装の自由化を実施致します。

これまでも当社では環境への取組の一環としてのクールビズ、ウォームビズの取組においてジャケット・パンツスタイルやノーネクタイ等の軽装を通年にて実施して参りましたが、以下実施の目的の通り社内の服装の自由化を開始致します。

◆実施の目的

- 働きやすい服装により、身体的、精神的なストレスの軽減とともに、作業効率の向上や柔軟な発想力・想像力の発揮
- 持続可能性を追求する為、多様性を受入れ、個性を尊重する職場環境づくりを行う

◆実施開始日

- 2024年5月27日

◆自由化の概要

- 顧客訪問時等、ビジネスシーンにより TPO をわきまえた服装と致します。
- 服装は原則自由（ポロシャツ、Tシャツ、チノパン、ジーンズ、スニーカー等の着用可）
- 清潔感のある服装とし、「短パン」「スリッパ」「サンダル履き」などは不可と致します。
- 現場作業等、安全遵守のための安全服の着用が義務付けられている組織については、これまで通り作業服の着用を致します。

以上